
生涯規劃組 顧偉霖老師 呂朗言老師  主席 5A 何熹宜 

大家好，我是生涯規劃組主席 5A 何熹宜。很榮幸有機會在早會分享擔任主席

的經驗和心得。我過往沒有做領袖的經驗，所以對於第一次做主席的我是一項

很有挑戰性的任務。 

 

在中五的上學期，我要嘗試第一次去主持一個會議，面對着素未謀面的師弟師妹，

我的心情非常緊張，還記得當時有四位生涯規劃組的負責老師，亦都有各位幹事

等待我開始主持會議，對於一向不擅長說話的我，思緒混亂，不知道怎樣開始，

幸好有副主席的陪伴、老師的鼓勵最終會議亦都順利完成。過程中，我亦成功帶

動各位幹事去表達意見，令到我得到很大的滿足感，即使我一向不善言辭，但都

可以完成到任務，就可以明白其實每個人都有能力去做到領袖這個角色，包括你

們每一個人和我，只有肯嘗試和踏出第一步，你們都可以成功。 

 

你們還記得之前的校友訪問影片嗎？對於我而言，第一次去做一個訪問，原來

並不是我想像中的那麼簡單。這次訪問考驗了我的應變能力，當師兄回答一條

問題後，不是直接到下一條題目，中間是需要想想說什麼來連貫整個訪問，而

且我和副主席出現很多笑場的情況，但最終訪問亦順利完成，亦辛苦剪接的兩

位幹事，他們上字幕剪接亦都花上不少的時間，他們在背後花的努力絕對不

少，另外當然還有負責拍攝鏡頭和收音的幹事，他力求完美，才會有這麼好的

作品。 

 

我擔任這個職位之後，最大的轉變是變得更加勇敢，以往內向的我，可以做到

早會分享、校友訪問等等的事。沒有以前那麼害怕面對群眾說話，我現在可以

用於表達自己的看法、意見，對於我而言是一個很大的進步。成為主席，必定

要有責任心，要向幹事交代好每個人的職責，和他們溝通才能做好每一件事 ，

亦有責任去提醒他們所有活動的時間，以及鼓勵他們，務求令每一件事也做得

更好。 

 

當我擔任主席這個崗位的時候，我猶豫了很久，亦都非常擔心自己能否做到一

個好的領袖，令到我充滿壓力。那時認為做主席要準確地做好每一個決定，每

個人都對自己有期望。但當開始後，發現其實並沒有想像中般可怕，因為身邊

還有副主席和一群幹事支持、扶持自己，當我想不到辦法或遇上困難時，他們

總會給予我一些好的建議。所以我認為所有活動的成功，不單是靠我一個人的

努力而所能達至的，全靠諸位幹事和副主席的付出，有賴每個人的幫助，我才

能得到如此多的滿足感。 

 

希望各位同學不要因為聽到「領袖」這兩個字就認為很大責任和很大壓力，即

使過程中會很辛苦，但你都絕不孤單，路途上會有好多的同行者和支持你的



人，而且你學到的東西會證明你的努力是值得的，不單單是做領袖，其實做每

一樣自己想做的事都一樣，不要還未嘗試就害怕最終的結果，勇敢做自己所想

的事，每一次的機會都得來不易，如沒有好好珍惜，就會令到自己後悔。 

 

最後非常感激副主席及多位幹事這一年的付出，亦十分感謝四位負責老師，包

括：鍾嘉欣老師、陳健燊老師、顧偉霖老師、呂朗言老師的幫助，有各位的幫

助，我才可以成為到一個好的領袖。 

                                                                                                                       

 

 

                                                                 

 

               
 

 

 

 


